
 
 
 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE DE VILA NOVA DE FAMALICÃO 

 

ATA DE REUNIÃO Data: 24/01/2019 N.º 3 

----- Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezanove, pelas dezanove horas, teve início, na da 
Casa da Juventude; a reunião do Conselho Municipal de Juventude (CMJ) com a seguinte agenda: PONTO UM (1) 
Aprovação da ata da reunião anterior; PONTO DOIS (2) Apresentação, alteração e aprovação do Regulamento do 
CMJ; PONTO TRÊS (3) Apresentação, discussão e votação do Regimento do CMJ; PONTO QUATRO (4) Ponto de 
situação do projeto municipal Mais Cidadania em rede; PONTO CINCO (5) Eleição do novo representante do CME 
(Conselho Municipal da Educação), (de acordo com a apresentação do representante no CMJ anterior); PONTO SEIS 
(6) Outros Assuntos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Antes de dar início aos pontos da ordem de trabalhos, a Senhora Vereadora do Pelouro da Juventude Dra. Sofia 
Fernandes, deu as boas-vindas, onde desejou um bom ano a todos os membros tendo passando de seguida à 
verificação das presenças, que consta anexa à presente ata. A Listagem de Presenças dos Membros do Conselho 
Municipal da Juventude, passou e foi assinada por todos os presentes. ---------------------------------------------------------------
----- PONTO UM (1) Aprovação da ata da reunião anterior; tendo a ata sido enviada aquando a convocatória, a 
Senhora Vereadora Dra. Sofia Fernandes, questionou os presentes para sobre o conteúdo da ata e eventuais algumas 
que considerassem necessário, uma vez que os conselheiros não se manifestaram passou-se de seguida à votação, 
tendo a ata sido aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
----- PONTO DOIS (2) Apresentação, alteração e aprovação do Regulamento do CMJ; neste ponto a Senhora 
Vereadora Dra. Sofia Fernandes, explicou aos conselheiros que se pretende atualizar os regulamentos e regimento do 
Conselho Municipal da Juventude. Gil Pereira interveio, dizendo que no artigo 20ª/ponto 2 surgiu uma alteração, 
propondo também colocar no Regulamento do Conselho Municipal da Juventude a duração do mandato, do 
Representante do CMJ no Conselho Municipal da Educação e no CPCJ, onde foi aprovado a alteração para dois anos 
na duração do mandato. A Srª Vereadora afirmou que será enviado para a parte jurídica e será aprovado no próximo 
CMJ. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- PONTO TRÊS (3) Apresentação, discussão e votação do Regimento do CMJ; relativamente a este ponto, o 

Gil Pereira pediu a palavra dizendo que os artigos 12º e 13º são iguais aos artigos 5º e 6º. A Srª Vereadora tomou a 
palavra dizendo que estes artigos falam sobre os dois tipos de observadores no Conselho Municipal da Juventude 
(CMJ), ou seja, os pontuais e os permanentes. De seguida propõe-se enviar para a parte jurídica, para colocar tudo 
num artigo, contudo fazendo sempre distinção entre os observadores e participantes no CMJ. Mais uma vez foi 
concordante que a votação seria adiada para o próximo CMJ, com a concordância de todos os participantes, tendo em 
vista a alteração dos pontos referidos anteriormente. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
-----PONTO QUATRO (4) Ponto de situação do projeto municipal Mais Cidadania em rede; Sara Gomes, representante 
da PASEC fez um resumo do projeto que venceu a 2ª parte do projeto, sendo que a Srª Vereadora dirigiu umas 
palavras de congratulação aos representantes da YUPI e da PASEC, vencedores da 1ª fase e 2ª fase do concurso, 
pelo seu trabalho e empenho, desejando sucesso para ambos os projetos. -----------------------------------------------------------  
----- PONTO CINCO (5) Eleição do novo representante do CME (Conselho Municipal da Educação), (de acordo com a 
apresentação do representante no CMJ anterior); Gil Pereira, representante do Conselho Municipal da Juventude no 
CME afirmou que não pode continuar por motivos profissionais, sendo que de seguida Sara Gomes tomou a palavra 
oferecendo-se para o cargo, apesar de estar já no CPCJ, contudo o Conselho Municipal da Juventude aprovou por 
unanimidade a voluntariedade da Sara Gomes para ser a nova representante no CME, desejando um ótimo trabalho. 
Gil Pereira acrescenta que o participante no CME deve ser alguém que esteja presenta no CMJ, para que possa ouvir 
a opinião dos restantes representantes neste fórum. Carlos Pereira acrescenta que o Abraão não fazia parte do CMJ, 
mas que devia ser a associação a representar o CMJ no CME, logo propôs-se a alteração do regulamento do CMJ que 
ao revés de ser escolhido um representante do CMJ no CME, será antes uma associação a ser representada no CME.  
----- PONTO SEIS (6) Outros Assuntos; neste ponto, além do definido, foi proposto, por parte da YUPI e do CNE a 
alteração do dia e horário dos Conselhos Municipais da Juventude, devido á compatibilidade dos seus ofícios pessoais 
e profissionais, e de maneira a que o CMJ tivesse mais afluência, sendo que todos concordaram e que já ficaram 



 
 
 

 

 

agendados para os dias 8 de Abril às 21H15 e dia 8 de Julho à mesma hora, tendo como termino as 23H00, sendo que 
ficou também definido que será alterado no Regulamento do CMJ e a ser votado no próximo CMJ. Foi também 
discutido alguns assuntos relacionados com a participação das associações e os seus representantes no CMJ, tais 
como a Associação Guias de Portugal. Neste ponto, Carlos Pereira, representante do Corpo Nacional de Escutas, 
propões um voto de congratulação ao Gil Pereira, por todo o trabalho desempenhado no CMJ e no CME ao longo dos 
últimos anos, sendo que foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião 
pelas vinte horas, da qual se lavra a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Presidente, Dra. 
Sofia Fernandes, e por mim, Nuno Moreira, que a secretariei.----------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 

 
A Presidente, 

 
 
 

________________________________________ 
(Dr.ª Sofia Fernandes) 

 
 
 
 
 
 

O Secretário, 
 
 

_______________________________________ 
(Nuno Marques Moreira) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


